

POLÍTICA DE COOKIES

¿Qué son las cookies?

Las cookies son archivos de texto que contienen pequeñas cantidades de información que se descargan en el dispositivo del usuario y que se utilizan habitualmente cuando visitas un sitio web. Su finalidad principal es, por un lado, reconocer al usuario cada vez que accede al presente sitio web, y por otro lado, conocer sus hábitos de navegación con el fin de mejorar la usabilidad de nuestra web.

Deber de informar y de obtener consentimiento en relación con el uso de cookies

De acuerdo con lo dispuesto en la legislación vigente, en cualquier página web que utilice cookies se ha de facilitar información clara y completa sobre su finalidad, siendo obligatorio obtener el consentimiento expreso de los usuarios antes de la descarga de las mismas, salvo en relación con las llamadas “cookies exceptuadas” sobre las que NO es necesario obtener consentimiento. Las cookies exceptuadas incluyen:

- Cookies técnicas: son aquellas cookies necesarias para gestionar la navegación dentro de la web o para mantener al usuario conectado. Estas cookies permiten recordar información para que el usuario pueda acceder al servicio con determinadas características.
- Cookies de personalización: son las que permiten al usuario acceder al servicio con algunas características de carácter general predefinidas en función de una serie de criterios en el terminal del usuario como por ejemplo serían el idioma, el tipo de navegador a través del cual accede al servicio, la configuración regional desde donde accede al servicio, etc.

Ejemplos de cookies exceptuadas son las cookies de sesión y entrada del usuario, cookies de autenticación, cookies de seguridad, cookies de sesión de reproductor multimedia, cookies de sesión para equilibrar la carga, cookies de personalización de la interfaz de usuario y cookies de complemento (plug-in) para intercambiar contenidos en redes sociales.

El uso del resto de las cookies –es decir, las no exceptuadas- implica el deber de informar y de obtener el consentimiento expreso del usuario previo a su descarga.

Cookies no exceptuadas

Las cookies se pueden clasificar atendiendo a distintos criterios. Desde el punto de vista legal, y tal y como se ha explicado en el apartado anterior, existen cookies exceptuadas y no exceptuadas.

Otros criterios de clasificación atienden al tipo de gestión de las cookies (propias o de terceros), tiempo de activación (cookies de sesión y cookies permanentes) o tipo de finalidad.

La clasificación de las cookies no exceptuadas atendiendo a la finalidad es especialmente relevante. Desde este punto de vista, las cookies no exceptuadas pueden ser:

Cookies analíticas: son aquellas que permiten al responsable de las mismas el seguimiento y análisis del comportamiento de los usuarios de los sitios web a los están vinculadas, incluida la cuantificación de los impactos de los anuncios. La información recogida mediante este tipo de cookies se utiliza con el fin de introducir mejoras en función del análisis de los datos de uso que hacen los usuarios del sitio web.

Cookies de publicidad comportamental: son aquellas que almacenan información del comportamiento de los usuarios obtenida a través de la observación continuada de sus hábitos de navegación, lo que permite desarrollar un perfil específico para mostrar publicidad en función del mismo.

Cookies de complementos: Las cookies utilizadas por complementos de proveedores externos de contenido son necesarias para que el usuario pueda acceder a contenidos o servicios previamente solicitados que son proporcionados por terceros proveedores tales como visualización de vídeos alojados en Youtube, ubicaciones geográficas en Google Maps, conexión con redes sociales, etc. Estas cookies se rigen por lo dispuesto en las respectivas políticas de cookies de los proveedores externos.

¿Qué cookies utiliza este sitio web?

El presente sitio web contiene más cookies que las estrictamente necesarias para el correcto funcionamiento de la misma.